

Tigerworld, futur spectacle rugissant du zoo d'Amnéville

by Correspondances lorraines - vendredi, juillet 04, 2014

<http://correspondances.fr/tigerworld-futur-spectacle-rugissant-du-zoo-damneville/>

Le chantier du futur espace Tigerworld bat son plein au zoo d'Amnéville, qui consacre 15 millions d'euros à la construction d'une salle de spectacle de 1922 places dotée de décors d'exception. Le plus beau des félins y exprimera sa puissance et sa grâce.

Passionné de grands spectacles, Michel Louis, directeur du zoo d'Amnéville n'a pas lésiné pour offrir à ses visiteurs un exceptionnel spectacle de tigres.

Le fondateur du parc zoologique mosellan et le jeune dresseur Rémy Flachaire se sont inspirés du Puy du Fou et des grottes de Lascaux pour concevoir un décor hors normes.

De l'extérieur, les spectateurs ne verront qu'un rocher de 16 m de hauteur recouvert de végétation. En entrant dans la caverne, ils parviendront jusqu'à une salle de 1 922 places légèrement excentrée afin que tous les spectateurs puissent profiter du spectacle. Un écran de 43 m fera défiler des décors naturels les plus spectaculaires, des levers de soleil aux chutes de neige en passant par des cascades et des éruptions volcaniques. Dressés en douceur, treize tigres s'exercent depuis plusieurs mois à des numéros comportant sauts, roulades, saluts debout et autres exercices d'équilibrisme.

Un morceau de jungle made in Moselle

Adapté à la fréquentation du zoo, qui accueille chaque année plus de 600 000 visiteurs, Tigerworld couvre 2 ha et réserve 3 000 m² à la salle de spectacle. Maître d'ouvrage et unique financeur de ce projet de 15 millions d'euros, dont 10 millions d'euros consacrés à la salle de spectacles, le zoo en a confié la maîtrise d'œuvre au cabinet d'architectes thionvillois Blaser & Schott. Basée à Gandrange, commune limitrophe d'Amnéville, l'entreprise Pomebo a réalisé le gros œuvre, la structure béton et la charpente métallique de la salle de spectacles aux proportions impressionnantes.

Déjà sollicitée en 2011 pour créer les décors de l'espace Pérouvia abritant des manchots, puis pour constituer ceux du ranch des gorilles un an plus tard, l'entreprise parisienne AAB a créé les parois extérieures en imitation rochers et les décors inspirés des temples d'Angkor à l'intérieur de la salle de 53 m de diamètre.

Le zoo dispose depuis sa création d'un équipe de construction qui s'est étoffée au fil des ans jusqu'à atteindre une vingtaine de personnes. La coopérative a ainsi réalisé en interne la plate-forme, les abords de Tigerworld, le bassin extérieur et les plantations environnantes. L'ouverture de l'espace est prévue le 11 avril 2015.